

Pierre Pacarar nommé à la direction générale de la Ville de La Tuque

La Tuque, le 20 décembre 2022 – En assemblée publique ce soir, le conseil municipal de La Tuque a procédé à la nomination de M. Pierre Pacarar pour occuper le poste de directeur général. Ce poste était vacant depuis plus d'un an après le départ de M. Marco Lethiecq en juin 2021. M. Jean-Sébastien Poirier, directeur général adjoint et greffier, assumait la fonction de directeur général par intérim depuis plusieurs mois. Il ne souhaitait pas occuper ce poste à long terme et demeure à son poste actuel.

Ingénieur de formation et détenteur d'un MBA de l'Ivey Business School (anciennement l'Université Western) de London en Ontario, gestionnaire de haut niveau, M. Pierre Pacarar est connu des citoyens de La Tuque, puisqu'il a dirigé l'usine de pâtes et papier située dans la municipalité pendant plus de 15 ans, à titre de directeur général. Il habite La Tuque avec sa famille depuis 2001, soit depuis son embauche à l'usine, où il a aussi occupé le poste de directeur de la production.

Avant de s'installer à La Tuque, M. Pierre Pacarar a occupé des postes de direction dans l'industrie des pâtes et papier, notamment en Outaouais où sont nés ses trois enfants. Le monde municipal sera une nouvelle avenue pour lui dans sa carrière. Son expertise dans l'industrie forestière, en gestion de ressources humaines, administratives et de projets, de même qu'en ingénierie, seront des atouts précieux pour l'organisation municipale.



Le nouveau directeur général de la Ville de La Tuque a tout de même eu l'occasion au cours des dernières années de se familiariser avec les affaires municipales à travers différents dossiers, puisqu'à titre de plus grand employeur de La Tuque, l'usine est un partenaire économique important dans le milieu latuquois. Il a, entre autres, côtoyé l'équipe municipale ces dernières années au sein de la Commission d'aqueduc, dont le comité est formé de représentants de l'usine et de représentants de la municipalité.

M. Pacarar mettra dorénavant son expérience au bénéfice du développement de sa municipalité d'adoption. Originaire de Montréal, il a choisi avec sa famille de demeurer à La Tuque en juin dernier, malgré le fait que son contrat à la direction générale de l'usine n'ait pas été renouvelé, ce qui aurait pu lui permettre de quitter la ville. Il avoue avoir un profond attachement pour La Tuque. Grand sportif, il s'implique auprès des jeunes depuis plusieurs années à titre d'entraîneur de soccer et de ski alpin. Les citoyens auront l'occasion de le croiser sur les pentes de ski cet hiver. Il préside actuellement la Fondation de la santé du Haut-Saint-Maurice qui amasse des fonds pour assurer des services de santé de qualité à La Tuque. Amateur de culture, il joue de la musique au sein de l'Harmonie et du Stage band de La Tuque. Adeptes de la voile, il adore la nature, ce qui explique son bonheur de vivre à La Tuque.

CITATION

« Le conseil municipal tient à remercier sincèrement notre directeur général adjoint, M. Jean-Sébastien Poirier, qui a fait un travail formidable à la tête de la municipalité depuis plus d'un an. Quand il nous a annoncé qu'il voulait demeurer à son poste actuel, nous avons entamé le processus pour lui trouver de l'aide à la direction générale. Nous sommes très fiers d'accueillir dans notre organisation M. Pierre Pacarar, qui a prouvé maintes fois ses qualités de gestionnaire et qui a La Tuque tatoué sur le coeur. Nous n'avons aucun doute qu'il saura mener notre organisation municipale à de nouveaux sommets grâce à son expérience et ses qualités. Pour notre conseil municipal, le travail d'équipe est une valeur très importante. Avec cette nomination, on ajoute un excellent élément à notre équipe déjà bien garnie. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

-30-

Source :
Hélène Langlais, chef de service aux communications
Ville de La Tuque
819 523-8200, poste 2112
hlanglais@ville.latuque.qc.ca